



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Broadcasting
Made Setyawati
44112010129

Pemaknaan Mahasiswa Terhadap Trend Fashion Sebagai Life Style Dalam Program I Look Di NET TV
Jumlah Halaman: xv + 134 Halaman
Bibliografi: 34 Acuan, 2004 – 2014

ABSTRAK

Setiap individu adalah makhluk sosial aktif yang memiliki segudang pengalaman dan juga interpretasi makna sendiri. Sifat keingintahuan yang tinggi adalah dasar dari bentuk pemaknaannya terhadap suatu hal. Dalam penelitian ini program televisi I Look adalah objek kajian di mana, konsep fashion yang berkaitan dengan kaum remaja khususnya mahasiswa perempuan yang memberi sebuah pemaknaan baru terhadap life style-nya.

Konsep analisis resepsi digunakan sebagaimana untuk melihat bahwa sudut pandang subjek penelitian adalah hal baru yang perlu dikaji untuk melihat sebuah fenomena permasalahan. Disamping itu dengan konsep fashion dan juga life style menjadi fokus dalam menganalisa bagaimana resepsi atau pemaknaan mahasiswa melihat sebuah tayangan program televisi dalam kaitannya terhadap pengaruh gaya hidup dalam kesehariannya.

Perkembangan media yang begitu pesat membuat pola kumsumtif masyarakat khususnya mahasiswa, dengan metode kualitatif penelitian ini mengkaji dan melihat bagaimana media massa dalam hal ini televisi memberi stimulus terhadap pemaknaan khalayak lewat konten programnya. Fenomena umum yang terjadi di masyarakat terbentuk karena peran media massa. Semua konten mengandung makna konstruksi dari media.

Melalui penelitian ini peneliti menyimpulkan bahwa mahasiswa dominan memaknai trend fashion dalam program I Look sebagai kebutuhan gaya hidup dalam menunjang penampilan. Dengan beragam latar belakang dan sudut pandang mahasiswa Broadcasting di Universitas Mercu Buana semuanya membentuk pemaknaan bahwa program I Look diterima dan sekaligus menjadi refrensi dalam berpenampilan. Dengan selalu memperhatikan fashion item yang dikenakan sesuai dengan mode perkembangan yang menjadi minatnya, mahasiswa membentuk suatu budaya baru dimana penampilan menjadi hal penting untuk eksistensi diri dalam lingkungan sosialnya.